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Aos vinte e seis dias do mês de julho de dois mil e vinte dois, às dez horas, em formato 

híbrido, na sala 322, da Sedu, com aporte da Plataforma Google Meet, reuniram-se os 

membros do Conselho de Alimentação Escolar do ES - CAE-ES, tendo os seguintes 

pontos de pauta: 1) Informes Gerais; 2) Análise do Cenário Eleitoral para as Atividades do 

CAE-ES; 3) Discussão sobre a realização do I Encontro Estadual do CAE-ES; 4) Indicação 

de Escolas para as atividades dos Registros de Diligências às Unidades Escolares - 

REDUEs. Participaram os membros dos seguintes segmentos: Secretaria Estadual da 

Educação (SEDU) - Titular: Maria Meneguelli Tannure; Sindicato dos Trabalhadores em 

Educação Pública do ES (Sindiupes) - Titular e Presidente do CAE: Júlio César A. dos 

Santos; Entidades Civis (OCB-ES) - Titular:Creiciano Garcia Paiva; UNDIME: Dayana P. M. 

Marin; Representantes dos Pais de Conselhos de Escola: Titular: Andreia Rodrigues de 

O. Prego. Inicialmente, o Presidente Júlio César deu as boas-vindas e apresentou a 

proposta de pauta para Reunião, questionando em seguida se existia alguma outra sugestão 

de ponto para pauta. Foi apresentada uma sugestão pelo conselheiro Creiciano Garcia 

Paiva de visitas às cooperativas de Agricultura Familiar. Sobre o item 1) Informes Gerais:  

O Presidente Júlio César disse que se encontrava em São Paulo para participar do I 

Encontro Estadual do CAE-SP. Informou também, que entre 06 e 09 de julho, participou do 

IV Fórum dos Presidentes dos Conselhos Municipais de Educação, em Aracaju, SE, 

com muito proveito e com articulação para realização do XVII Encontro Estadual da 

UNCME-ES, em outubro, já que também é Presidente dessa entidade. Na oportunidade, 

convidou a Presidente do CACS FUNDEB Nacional, Ana Lúcia Rodrigues, a comparecer 

ao referido Encontro; e, ainda, relatou que sua participação e experiência da IV CONAPE – 

Conferência Nacional Popular da Educação, em Natal, RN, nos dias 15, 16 e 17 de julho, 

foi ímpar e que todos esses encontros, servirão para subsidiar a organização do Encontro 

Estadual do CAE-ES.  2) Análise do Cenário Eleitoral para as Atividades do CAE-ES, 

procedendo com o seguinte ponto de pauta; o Presidente Júlio César comentou que muitos 

Estados estão com problemas muito sérios, na forma sistemática de aquisição e distribuição   

de alimentação escolar pelos governos  municipais e estaduais; acrescentou, ainda, dizendo 
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que os cardápios elaborados, não estão sendo cumpridos conforme determinação dada pelo 

FNDE; e, perguntou para a conselheira Maria Meneguelli Tannure, se tinha conhecimento 

desse cenário no ES. A conselheira disse que, os cardápios são elaborados em lotes, muito 

similares, considerando a cultura local/regionalização, fazendo com que o atendimento nas 

escolas da Rede Estadual, sejam uniformizados. Maria Meneguelli disse ainda que, quando 

ocorre alguma alteração no cardápio, é pontual e, as empresas contratualmente são obrigadas 

a avisar com prazo de até 48 (quarenta e oito) horas de antecedência para obter autorização 

do setor de alimentação escolar. O item seguinte, 3) Discussão sobre a realização do I 

Encontro Estadual do CAE-ES, o Presidente Júlio César pediu que a secretária Dulcimara 

Comerio informasse qual a orientação da Assessoria de Comunicação, sobre dar suporte ao 

evento que, inicialmente, foi agendado para os dias 20 (vinte) e 21 (vinte e um) de outubro. A 

secretária Dulcimara falou que, ao solicitar apoio para divulgação do evento, foi alertada de que 

estão suspensas em atendimento ao cumprimento da Legislação Eleitoral e, com previsão/ 

risco, das eleições acontecerem em segunto turno. Dada essas informações, o conselheiro 

Creiciano se manifestou, sugerindo a realização do Encontro, a partir de novembro. A 

conselheira Andreia aventou a possibilidade do I Encontro Estadual do CAE-ES, ter a 

programação apenas em 01 (um) dia de evento ao invés, dos 02 (dois) dias propostos. A 

conselheira Maria Meneguelli, por sua vez, alertou a todos que, considerando o cenário 

nacional de eleições, Copa do Mundo no mês de novembro; e, a necessidade de recomposição 

paritária de conselheiros que se afastaram por motivos pessoais, seria prudente deixar a 

realização do evento acontecer no ano de 2023 (dois mil e vinte e três). O conselheiro 

Creiciano disse que poderia desenhar melhor o evento para fechamento da programação com 

os palestrantes e, pensar nos parceiros para dar apoio na realização do evento. A conselheira 

Dayana P. M. Marin, concordou com a ideia proposta pelo conselheiro Creiciano e apoiou a 

alteração de datas para realização do evento. Após manifestações, concluíram todos que o I 

Encontro Estadual do CAE-ES, deve ser organizado para acontecer no primeiro semestre de 

2023 (dois mil e vinte três).  Sobre o item 4) Indicação de Escolas para as atividades dos 

Registros de Diligências às Unidades Escolares - REDUEs, o conselheiro Creiciano disse 

que programou realizar uma visita para fiscalização da alimentação escolar, no dia 12 (doze) 

de agosto e, aproveitou para convidar todos para participar da semana da Agricultura Familiar, 

que aconteceria no dia 28 (vinte e oito) de julho, às 10 (dez) horas, no cerimonial Oásis, aberto 

ao público. O Presidente Júlio César agradeceu o convite e impossibilitado de participar por se  
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encontrar em outro evento, em São Paulo, na data. Assim, pediu que a Vice-Presidente 

Andréia R. de O. Prego, se fizesse presente representando-o. A conselheira Maria Meneguelli 

disse que no período de 10 (dez) a 12 (doze) de agosto, vai participar de Workshop de 

planejamento de trabalho para 2023 (dois mil e vinte três),  no norte do Estado, com as equipes 

de nutrição das Superintendências Regionais de Educação (SREs), ficando impossibilitada de 

acompanhar a visita agendada pelo conselheiro Creiciano. Concluídos os pontos de pauta, o 

Presidente Júlio César avisou que a próxima Reunião será dia 30 (trinta) de agosto, que é a 

última terça-feira, do mês, às 10 (dez) horas e agradeceu a participação de todos na de hoje.  

Nada mais havendo a tratar, a Reunião foi encerrada, às 11h25min. (onze horas e vinte e cinco 

minutos) e a presente Ata foi lavrada por mim, Dulcimara Comerio, Secretária Executiva do 

Conselho, a mesma será encaminhada  para os conselheiros, via E-Docs, para assinatura 

eletrônica; sendo, em seguida, publicizada no portal do CAE-ES. 
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